

Ayudas Injuve para la Creación Joven 2014

La hora del diseño

Del 13 de mayo al 1 de julio

El Director General del Instituto de la Juventud se complace en invitarle a la inauguración de la exposición **La hora del diseño** comisariada por María Alonso el miércoles 13 de mayo a las 19.30 horas.

En esta exposición se mostrarán los proyectos realizados con Ayudas Creación Injuve 2014 de Álex Ortega, Damián López, Proyecta56, Marta Ferrer, y el colectivo Atelier Teratoma.

Calle José Ortega y Gasset, 71 28006, Madrid Horario: lunes a viernes de 12.00 a 19.30. Sábados de 11.00 a14.00 h Domingos y festivos cerrada.







